

BOLETÍN DE PRENSA No. 305 ->>

- UAA está comprometida con generar investigación y conocimiento que esté al servicio de la sociedad: FJAG
- Rector de la UAA y titular del IDSCEA realizaron recorrido por instalaciones de esta dependencia gubernamental.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Instituto para el Desarrollo de la Sociedad del Conocimiento del estado (IDSCEA), fortalecen lazos de colaboración con la finalidad de impulsar la generación de mayor investigación e innovación en la Institución y así buscar un mayor impacto en el beneficio de todos los sectores que componen a la entidad.

En un encuentro que sostuvo el rector Francisco Javier Avelar González con Jorge Llamas Esparza, titular del IDSCEA, en las instalaciones de esta dependencia gubernamental, la autoridad universitaria destacó el compromiso de la UAA por generar investigación y conocimiento que esté al servicio de la sociedad, pues el quehacer de la Institución se extiende más allá de las aulas y espacios universitarios, por lo cual, refrendó el interés de esta Casa de Estudios por seguir colaborando con este instituto.

Debido a ello, indicó que los lazos de trabajo entre la UAA y el IDSCEA deberán fortalecerse para que a través de la ciencia, se genere investigación aplicada que permita dinamizar a la entidad, por lo cual agradeció la confianza que deposita en la Institución en la búsqueda del cumplimiento de estas metas.

Por su parte, Jorge Llamas Esparza, titular del IDSCEA, indicó que la labor de las instituciones de educación superior del estado ha sido pilar fundamental para la construcción de una sociedad del conocimiento en Aguascalientes, por lo que se sumarán esfuerzos con la Máxima Casa de Estudios de la entidad y universidades del estado para alcanzar estos ambiciosos objetivos.

Posteriormente, el rector de la UAA y el titular del IDSCEA realizaron un recorrido por las instalaciones de esta dependencia gubernamental, en el cual destacó la visita a la Casa de la Tierra, espacio que cuenta con información científica actualizada sobre escenarios climáticos globales, datos demográficos, topografía terrestre y marina, temperatura de océanos, interconectividad en medios sociales, logística marítima y aeroportuaria, por destacar algunos temas.

Al tener conocimiento de ello, el rector Francisco Javier Avelar González manifestó su interés al titular del IDSCEA para que universitarios puedan realizar actividades estudiantiles y académicas en este espacio, pues la información y tecnología propia del recinto será de ayuda para apoyar su formación profesional e incluso, acompañar proyectos de investigación relacionados con las ciencias de la tierra, agua, medioambiente y más.

